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大二学期总结

篇1：大二学期总结

         时间过得很快，一学期在匆匆忙忙中又过去了。俗话说得好：有总结，才会

有进步！给自己总结一下，反省一下，明白自己的优缺点，不断去完善自己，让自己成长

！回想这一学期，在生活、学习和工作中失去的不少，但收获的也很多 ！

         为生活而活，一直是我追求的！但是，那毕竟是追求的一种理想境界而已。

过去一学期，生活很匆忙，日子让人很累，假日吃饱就睡！不是我在支配生活，而是生活在让我

过日子。每天早上最慢

6点10就要起床准备集合了，然后就是吃早餐，不过也有时候很困，集合后就回宿舍睡觉了。

         集合是规矩，但规矩没有体现出纪律，所以法学中队的集合总是拖拖拉拉，

浪费较长时间，变成了一种形式！突然想到一个问题，警校里的我们除了集合，还有什么特色呢

？中午，我们宿舍经常在聊天、上网，一般都要到1点才开始睡觉，而我总是失眠要很久才睡过去

。结果是1点半就得起床准备集合了，睡了等于没睡。晚上也是，吹水、上网总要到12点，甚至有

时候到一、两点，结果第二天一大早总是很困。

         虽然很累，但我并不否认这是宿舍里增进感情的一种方式。 因为这样，我们

宿舍总是很活跃，我已经习惯并喜欢这样的生活！阳周和我有性格的相似之处，两人经常一起吹

水、狂笑；师兄也堪称笑星，有时候一句话笑爆全宿舍的；阿胖人最随和，最近还学习魔术教我

们；而我，快乐地融合于这个家庭之中⋯⋯

         人到大二，一切都变了很多，但我们也许并不觉得自己变了，因为我们在潜

移默化地改变着！大家都说大二、大三和大四的是老油条了，虽然我并不愿意承认自己就是那一

种人，但事实真的就是那样子。相信学校里的每个学生都可以感受到的，我就不具体说了。

         但是，我觉得自己还有一些问题存在！很多时候，我总是把衣服留到第二天

才洗，甚至是隔了3、4天才洗的也有。到冬天，在个别宿友的影响下，衣服也要穿几天才洗的，

不过前提是看起来干净、穿起来不痒！当然，我最多也是穿几天而已，不会像别人一样两个月不

洗的。而且，人懒了，不喜欢到食堂去吃饭，总是叫外卖。在与人相处时，我也是有什么话说什

么话，太直了，总是大胆地批评周围个别人。不过，我是出于对他们的好，而不是为批评而批评

。

         我也很希望能找到一个敢于批评我的人做镜子，但是在大学里就没有找到一

个。他们看得出我有什么问题，但是不敢提出来 ！我一直认为，真正的好朋友、好兄弟是敢于跟

你提出问题的人。但是有一点很庆幸，宏彬会在学习上经常提醒我是时候学习了，别再沉迷工作

了！

         在学习方面，我的表现真是差到不行了，不过，我认为这只是一时的表面现
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象。我本学期疯狂地逃课，一开始是为了部门的工作，到后来却悲哀地成为了一种习惯了。更何

况有我们班的李宁陪着一起先去食堂吃午饭，或者回宿舍各忙各的。曾经跟敏灵承诺过一定好好

读书，尽量不逃课，跟宏彬说过会好好看书，结果我用自己的事例一次次证明了四个字：死性难

改。虽然有时候我也不想翘课，但是有时候真的是没办法，我没有合理处理好学习和工作的关系

。但我不认为我就是一个坏学生。

         我坚持认为，我只是现在课本知识没你们懂而已，我坚信我会比你们很多人

都棒！我一定可以比其他人学得好!4、6级英语，司法等一切考试，我都会一次就过。这些没什么

是我不会的，只是我现在没学而已。因为我有一个想法，两年工作，两年学习！这就是我对大学

四年的规划之一。学习吗，很轻松的，等着瞧吧！

         最后再说说我在部门里的工作吧，有人在QQ的好友影响里评论我是一个工

作狂，我举得很合适。我现在在青协的实践部和团委的科技学术部都担任副部长，承担的工作比

较多，而我也迷恋于我的工作。可以肯定，如果我只能在谈恋爱和现在的工作选择一个，我一定

会选择部门的工作。因为我喜欢做志愿者这种好事，团委的事也必须得去完成，可以说是一份责

任、一种兴趣，所以也没什么时间谈恋爱了。

         也许是自己根本就没人要吧，哈哈！团委的工作和青协的工作我经常没办法

兼顾，不是我不喜欢青协了，只是青协实践部还有另外两个部长在，可以忙得过来，我适当放下

了。而科技学术部只有 3个08成员，工作基本由08的接手做，况且只有我一个男的，所以我只能承

担起这个重任，只要是我做得了的，全部都扛下来。

         对于青协，我也不会完全不顾，我会在空余时间去弥补我的不足，比如说周

六周日的活动我都会组织参加，因为我还是非常热爱青协这个组织的。可以很肯定地说，因为部

门的工作我失去了很多，但我也学到了很多做人做事的道理！师兄师姐会教我们，而我也从周围

的同学身上学到了很多知识。我喜欢部门的工作，我也将继续承担起自己的那一份责任，完成分

内分外的各项工作！

         好了，不说了，这就是我，特殊的我，有理想的我，加油 ！

篇2：大二学期总结

         时光很快的转过了大二，现在的我进入大三一月有余。其实小结工作在暑期

就应举行。有时候真不敢信任自己高校的时间慢慢将尾声，大一的那份轻松洒脱仍然在生活中隐

隐约约若隐若现时，遥远的大三苦恼也已经住进了我的方案中。

         择业，还是考研?羞愧的是，每次想到这个问题都有剧烈的悔意，高校的放肆

让考级经受并不顺当(英语六级、计算机二、三级)，在面向大三的同时，不得不背着那些多余的

压力。再看看其他人正忙着做试验来提升自己的专业技能;在网上搜索着考研的一系列讯息;或是为

自己的择业而四处努力的时候。我，却重新捡起陈旧的计算机书，坐在教室里一遍一遍的啃着大

一大二没有啃完的东西。
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         不得不承认时光过的太快，对我来说这样结束高校生涯实在落魄;时光其实很

慢，那些胜利的学生来说，他们实在熬的太辛劳了。实在来之不易。过去的东西常常将我带回抓

不回的往事，那时候的我们是多么的单纯，生活也是如此的轻松。

         现在才明了，轻松本来只是我一人而已。大家从未停止对自己的抱负而努力

，我却抱着抱负做着其他的事。两年，不知是匆忙还是漫长，我是虚度之。除了我，大家的两年

弥漫了财宝，真的不甘心如此的差距，但又不得不鼓舞自己面现实。与其说在为大二下学期作小

结，不如给自己的两年生活来个反省，这样大概更故意义。以前的我向来在想"高校'是什么意思

，现在，当我面向如此的压力不堪重负的时候，最终明了"高校'的含义是如此的深奥、容易。

         惋惜愚蠢地我失去了才明了，惋惜上天赐予我那珍贵的两年青春高校，更惋

惜了曾经勃发的雄心，父母、爱，早已不敢再提，现在的我更本无法用现实往返应他们的期盼。

听说每年的大三都要困窘无数人，感叹这对我来的太迟。困窘最终带出了我全部的苦恼，同样也

让我对脚下的路越加的明了。

         大一大二留下的漏洞无法躲避。大三对我来说意味着什么?该苏醒了，不能再

苏醒的走出高校校内，这不是我来的目的。糊涂的两年让我失去了太多的东西。剩下的青春其实

就一年了，大三能给我什么?自己该清晰了。走在前面的学生已经给了我方向，只不过这条路太长

，我得坚决的走完，由于再没士气回头了。

篇3：大二学期总结

         时间如白驹过隙，一转眼大二上学期的学习生活就这样从身边匆匆而过。不

得不说，日子过得确实很快，所谓的大学生活本人也早已习惯，只是在学习之余略显无聊。对于

大二上学期的学习生活，总的来说，一切还算正常、还算充实吧。

         在学习上，相比大一来说是有很大进步的，比以前自觉了很多，不能说每节

课都很认真的听了，但基本上每节课都去了。我觉得能在大学里学习也是一个很好的机会，我们

应该去好好珍惜、好好把握。正是有了这个信念，我才坚持下来了。一节课，不能说对我们的未

来有多么的重要，但至少能学习到一点东西。

         知识，也不是一朝一夕的事情，它是要长期积累的。其实，我觉得上课也是

挺有意思的，重要的是我们要培养对这门学科的兴趣。在课余时，我经常去图书馆，也看了许多

自己喜欢的书，从中我学习到了很多，不仅开拓视野，而且增长了知识。图书馆就是一个知识的

海洋，只有我们畅游一番，方能感受到其中的乐趣。归根到底，对于这学期的学习情况，我还是

比较满意的。

         在思想上，我觉得整个人成熟了很多，也变得更加乐观了。人总是会从年少

到青春到成熟最后老去，只是每个人的经历不同而已。一天天的我们总会长大，也可以说，人的

一生就是在时间赛跑，在这个过程中，我们不要去过多的在乎得失，重要的是要明白生命的目标

和意义。
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         人长大了，变得成熟了，做事也应该更加全面的、冷静的去做。在这个学期

，我也为自己设定了目标，不管是近期的还是长远的，然后一步一步去完成。所以，我们一定要

时常的为自己设定目标，这样我们才能更有效率的去完成。现在很喜欢一句话：“幸福不是对往

昔的回忆，而是对未来的憧憬”，我觉得说的很有道理，人的一生也就几十年，我们应该向前看

。

         在生活上，我觉得我还是一个比较会生活的人，就算学习太累，还是会去享

受生活的乐趣的。这个学期的高中同学聚会、专业一起秋游、宿舍聚餐、专业男生去K歌等，我

都玩的非常高兴。不过，貌似宿舍聚餐每次都是我们三个人，你要反省了，点点。

         其实我每天都特想早点起来去吃早餐，但是饥饿最终还是没能战胜我睡觉的

信念。所以，现在养成了一天两顿饭的坏习惯。有时放假也回家，虽然在家也很无聊，但就是喜

欢宅在家里。在寝室里，室友之间也相处的非常融洽。寝室卫生方面，我也比较满意，有点遗憾

的是我们报的星级寝室居然没选上，关于某某生活部的干事打电话跟我说，恭喜你们通过了第一

轮，请准备第二轮的检查。然后也没人来检查，在第二轮的时候我们就直接淘汰了，对于这件事

，我笑了，微笑。总之，生活不就是这样，有乐也有苦。

         在人际上，和同学们都能够相处融洽。市场营销这个专业需要良好的口才和

人脉，我知道我在这方面做得还不够，但是我会继续努力的。

         关于下个学期的展望，下个学期的任务还是很沉重的，学科的增多，学习压

力也会随之增加。不过，我会更加努力的。世间本无路，走的人多了便成了路，世间本有路，走

的人多了便成了死路一条。自己的人生，自己去把握，不管怎样，要‘灵活’的去走自己的路，

一路上自己开心就好。

篇4：大二学期总结

         一学期过去了，回忆当上班长以来所开展的活动，只记得那些甜的东西了，

由于同学们的笑脸是那么的清楚。

         这学期开展了7次班级活动(除了团支部的活动)，数一下其实不少了。还记得

第一次的活动——中秋晚会，那个时候连主持都要提前一天写好主持稿，刚上任没有阅历吧。叫

我临时发表感言，说得话也没什么水平。这个在接下来的熬炼中虽然有所提高，但是仍旧是有待

改良。

         其次个活动是07、08心本的茶话会，我的本意是想让大家能够真正意义上的

有所沟通，所以不想把它搞成晚会的形式。像我们和06级的联谊，那时除了看节目表演，我们并

没有和学长学姐们沟通什么。因此我才想把联谊搞成茶话会。不过，我们跟08级的合作得并不好

，但是从中我却看出了我们班委的强大战斗力和分散力。

         他们是新生，是需要渐渐熬炼的。而我们也是新官上任，虽然协作得都不错
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，但是活动的内容其实应当再丰富一点。这个活动很早就提出来了，但是真正花在争论这个活动

的时间却不多，也可能是由于两个班级合作，所以有点推脱现象吧。

         第三个是我主持的班会，但是内容却不是我一个人定的，是咱们班委团一起

商议的，其中那个军令状颇有新意，但是回忆我们班的昨天，貌似更加吸引人。大家看着大屏幕

上消失的照片，再回忆起我们的大一，都感慨颇多。突然觉得自己比以前成熟多了，也有了班集

体暖和的感觉了。固然，这次我们班会的目的是增加大家的分散力，激发大家的斗志，一起去争

取荣誉。我个人觉得分散力是增加了不少，不过斗志可能还没有完全激发出来。

         现在谈谈咱们班委这个团队吧。从新一任的班委组建以来，我们几乎每周都

会开例会。我的理念就是团队合作，而为了让团队发挥出最大的力量，一些硬件设备是应当有的

。比方开例会的地方，不能在宿舍楼楼下，那里人来人往，大家无法集中留意力的争论。

         因此我坚决的选择活动室，营造良好的发言、思索气氛。会议其实不仅仅是

会议，它更是大家沟通的场所，大家都此可以畅所欲言。每周一次的例会，或许有的人会觉得太

频繁了，根本没有那么多事情要讲，但是事实上，这样保证了大家的信息流淌，让大家相互了解

彼此的想法。

         我提出的意见，大家都可以拒绝。所以我们的每个活动每个打算几乎都是大

家一起争论出来的。这一届的班委，可能会觉得手头的事情不少，由于在班委组建完成之后，我

们就列出了责任制度，每个人都有相应的负责领域，规划清晰后，大家工作的时候才不会分工不

明以致拖拉时间。

         我们的班委做事速度也很有效率，通常任务一布置完，他们就着手开头预备

了。有的时候，他们会向我反映一些消息，然后提示我该提前做好什么预备，大家相互帮助，共

同进步。总之，我们的班委团队，我为之傲慢。在下学期盼望大家都能够再接再厉，仔细地完成

工作，再创我班的辉煌。

         就我个人来说，我的成长信任也是有目共睹的，筹划活动的力量有所增加。

不少缺点慢慢的在筹划活动的时候暴露出来，然后我渐渐的改正，但是唯一不变的是我对班级的

责任心。有的时候会问问同学们对活动的看法和建议，倾听大家的心声。但是对大家的关怀可能

还不够。这些我在这学期将仔细改良。盼望我们班能够不断的制造07商英的辉煌。
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